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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 24.09.2024 

Datum: Dienstag, 24.September 2024 Zeit: 18:00 Uhr Ort: im Schuppen 

Anwesend: Jannik, Katja, Theo, Kassandra, Marius, Lulu, Emily, Yennj, Charlotte (10/14) 
Es fehlen: Mathilde, Johanna, Elina 
Moderation: Theo 
Co-Moderation: Lulu 
Protokoll: Charlotte 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Finanzübersicht 

TOP 3: Lottomittel-Antrag 

TOP 4: Jugendkonferenz 

TOP 5: Leihanfrage Kamera 

TOP 6: Anytype-Workshop 

TOP 7: Fuchsteufelswild-Treffen 

TOP 8: Sonstiges  

TOP 9: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Jannik, Katja, Theo, Kassandra, Marius, Lulu, Emily, Yennj, Charlotte. 

Theo als Moderation begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 9 Personen anwesend sind, 
von denen 4 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit 
gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Es wird das Thema Landtagswahl angesprochen, die am vergangenen Sonntag waren. Marius 
stellt sich die Frage, wo das BSW im Landtag sitzen wird. Kassandra fragt sich, was die 
Abgeordneten der Parteien, die nun nicht mehr im Landtag vertreten sind (z.B. Grüne, Linke Freie 
Wähler), machen? 

TOP 2: Finanzübersicht 

Charlotte stellt die aktuelle Finanzlage des Jugendfonds vor. Es stehen in diesem Jahr 25.000 
Euro zur Verfügung. Davon wurden schon 17.965,31 Euro ausgegeben. 7.034,69 Euro stehen 
noch zur Verfügung. Davon müssen noch Rechnungen für das Stadtevent bezahlt werden und 
die Jugendkonferenzen. Somit bleiben vermutlich 4.000 Euro am Ende des Jahres über. Dieses 
kann Stefan für den Aktionsfonds, der schon sehr ausgeschöpft ist, verwenden. Oder es können 
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noch Materialanschaffungen für kaputte Gegenstände, wie die Kinoleinwand, unternommen 
werden. 

Jannik fragt, was mit dem Bon für die Materialien des 612-Schild passiert ist. Charlotte wird 
nochmal suchen, ob sie ihn zu Hause findet. 

 

TOP 3: Lottomittel-Antrag 

Charlotte stellt einen Finanzantrag an die Lottomittel des Landes Brandenburg vor. Mit diesem 
sollen teure Anschaffungen wie ein neues E-Lastenrad, E-Bike und eine Kamera finanziert 
werden. Es wird Bedenken geäußert, ob lieber weniger beantragt werden soll, damit die 
Wahrscheinlichkeit höher ist, dass er angenommen wird. Ein „Nein“ an den Antrag heißt ein 
„Nein“ für die gesamte finanzielle Unterstützung für alle Gegenstände. 

Charlotte ruft morgen bei der Antragsstelle an, um herauszufinden wie wahrscheinlich eine 
Genehmigung ist und wie viel Geld noch im Topf der Fördermittel drin ist. Dies wird mit der 
Gruppe zurück kommuniziert und dann überlegt, ob lieber ein Fahrrad weniger gefördert 
werden soll. 

In der internen Telegram-Gruppe des Jugendforums soll geklärt werden, welche Fahrräder und 
welche Kamera konkret gekauft werden sollen. 

TOP 4: JuKon 

Ablauf: 

17:00 Uhr Begrüßung 

17:10 Uhr Programm mit dem Ziel: neue Veranstaltungen brainstormen, 
Raumgestaltung, wie erreichen wir mehr Leute (für den offenen Schuppen), Stadt- und 
Landespolitik  

Thementisch Stadtpolitik Mathilde: Vorstellung des Jugendbeirats und ihrer 
vergangene Projekte sowie Ideen und Wünsche sammeln für den zukünftigen 
JBR 

Thementisch Landespolitik Charlotte: die vergangene Landtagswahl resümieren 

Thementisch Handwerk Majus Grün: Hofgestaltung & Veranstaltungen 

18:30 Uhr Wahl 

18:45 Uhr Pizza Essen (abholen Jannik Meier) 

19:00 Uhr Bekanntgabe der Ergebnisse 

19:10 Uhr Open End mit Wii spielen 

Aufgaben: 

Thementisch Stadtpolitik Mathilde 
Thementisch Landespolitik Charlotte 
Thementisch Handwerk Marius 
Pizza abholen um 18:30 Uhr Jannik 
Getränke kaufen Katja 
Snacks kaufen Charlotte 
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Beiratswahl organisieren Babett, Marius, Johanna 
Tischtennisplatte und Kicker aufbauen Alle 
Wii aufbauen Alle 
Drop Flag und Aufsteller alle 
Moderation  Marius 

 

TOP 5: Leihanfrage Kamera 

Julia hat eine Email mit einer Leihanfrage an das Jugendforum gesendet. Sie will für den 2. 
Oktober eine Kamera, eine Speicherkarte und drei Mikros (1 x Richt., 2 x Ansteck-Rhode) 
ausleihen. Kassandra kümmert sich um die Kommunikation mit ihr und bereitet ein Leihvertrag 
vor. Katja übernimmt die Leihübergabe am 30.09. um 16 Uhr. In der gleichen Woche will Julia die 
Materialien auch wieder zurückbringen. 

TOP 6: Anytype-Workshop 

In einer internen Umfrage zu einem termin für einen Anytype-Workshop haben Jannik, katja, 
marius, kassandra, Elina und Charlotte teilgenommen. Es wird sich auf den 19.Oktober um 16 
Uhr geeinigt. Charlotte kann an dem tag nicht und Elina weiß es nocht nicht genau. An dem 
Termin soll sich mit der Funktionsweise von Anytype, dem digitalen Organisationstool vom 
Jugendforum, auseinandergesetzt werden. 

TOP 7: Fuchsteufelswild-Treffen 

Katja schlägt ein Fuchsteufelswild-Treffen vor, um das Projekt wiederzubeleben, da in den 
letzten Monaten nicht viel passiert ist. Katja kümmert sich um eine Terminfindung. Kassandra 
ist auch noch interessiert an Fuchsteufelswild. 

TOP 8: Sonstiges 

Charlotte will nach dem Treffen die Ton-technik aufbauen, um das zu übern alle anderen dürfen 
gerne mitmachen. 

 

TOP 9: Terminliches 

• 02.10.2024 um 18 Uhr: [Veranstaltungstreffen] 
• 09.10.2024 um 18 Uhr: [Treffen des Jugendforums] 

TOP 10: Bestes Zitat 

Jannik: „Alle Anwesenden sind nicht da.“ 


